

Verbesserung Wertschätzung jugendlichen Engagements und Juleica



Handlungsfeld: Engagement

Nr. Maßnahme: 47-49

Verantwortlich: Stadtjugendring Wiesbaden e. V., Herr Weinand, Herr Hauer,
i. V. m. Abteilung Jugendarbeit/Amt für Soziale Arbeit

Betrag aus dem HP (p.a.): 184.717,44 €

Startzeitpunkt und Laufzeit: Start 11/2020, zunächst bis Ende 2023

Zu den Maßnahmen :

Ehrenamtliche Jugendarbeit ist ein wichtiger Pfeiler einer Stadtgesellschaft. Aus diesem Grund möchte der Stadtjugendring an der kontinuierlichen Verbesserung der Qualifizierungsmaßnahmen arbeiten, aber auch an der Wertschätzung gegenüber den Jugendlichen, welche sich in ihrer Freizeit unentgeltlich engagieren. Qualifizierungsangebote sollen so ausgelegt werden, dass sie eine möglichst diverse Gruppe von Jugendlichen anspricht. Im zweiten Schritt sollen eben diese Jugendliche selbst Qualifizierungsangebote durchführen können. In Form von bspw. Ehrenamts-Cafés, Gutscheineften und ähnlichem soll an der Wertschätzung gegenüber engagierten Jugendlichen, insbesondere Juleica-Inhaber*Innen gearbeitet werden.

www.sjr-wiesbaden.de



Bild aus einer vergangenen Juleica-Ausbildung des Stadtjugendrings

